
 

 

Freie Hansestadt Bremen 
Ortsamt Horn-Lehe 

 

P R O T O K O L L 
der Sitzung des Jugendbeirates Horn-Lehe 

 

DATUM 
05. September 2023 

BEGINN 
17:30 Uhr 

ENDE 
19:00 Uhr 

SITZUNGSORT 
Diele Ortsamt Horn-Lehe  

 
TEILNEHMER:INNEN 

 

ORTSAMT 
 
Jugendbeirat  
 
 
Entschuldigt 
 
 

: 
 
: 
 
 
: 
 
 

Charlotte Eckardt, Vorsitz & Protokollführung 
 
Benedek Barna, Nils Gutmann, Julian Olde Kalter, Vincent Pre-
vot 
 
Enno Appenrodt, Lasse Gindulis, Oscar Hennefelder, Maxim 
Kipka, Alicia Leidreiter, Jonte Mai, Sina Mertens 
 

TAGESORDNUNG: 
1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  

2. Genehmigung des Protokolls vom 22. August 2023 

3. Auswertung Teilnahme am Kulturfest & Planung Quartiersfest am 08. September 

2023 beim Jugendhaus 

4. Planung 2. Horner Jugendkonferenz 

5. Plakat „So fährst du sicher“ Verteilung und Instagram 

6. Mitteilungen des Sprechers & des Ortsamtes 

a. Logo Jugendbeirat 

7. Habt Ihr noch etwas? 

 
Die Mitglieder des Jugendbeirates wurden per E-Mail am 29. August 2023 zur Sitzung einge-
laden. Charlotte übernimmt den Vorsitz und das Protokoll. 
 
Zu TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
 

Beschluss: Die Tagesordnung wird wie vorgeschlagen beschlossen. (einstimmig) 

 
Zu TOP 2:  Genehmigung des Protokolls vom 22. August 2023 
 

Beschluss: Das Protokoll der Sitzung vom 22. August 2023 wird ohne Änderungen und/o-
der Ergänzungen genehmigt. (einstimmig) 

 
Zu TOP 3:  Auswertung Teilnahme am Kulturfest & Planung Quartiersfest am 08. 

September 2023 beim Jugendhaus 

 
Die Mitglieder vom Jugendbeirat berichten, dass das Dosenwerfen gut geeignet war, um 
mehr mit den Gästen auf dem Fest ins Gespräch zu kommen. Nils berichtet, dass sie am 
Ende mit Kreide eine Umfrage auf dem Boden gemalt haben, wer denkt, dass es an Schulen 
in Horn-Lehe Diskriminierung gibt. Auch darüber ist man gut mit den Jugendlichen ins Ge-
spräch gekommen. Bendek meint, dass es im nächsten Jahr vielleicht ein Angebot geben 
sollte, welches mehr Jugendliche anspricht. Die Preise waren sehr früh alle. Beim nächsten 
Mal sollte es mehr geben. 
 
Für das Quartiersfest haben sich nur Nils und Vincent gemeldet, der auch mit der Jugendfeu-
erwehr dabei ist. Sie wollen trotzdem bei dem Fest dabei sein.  
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Zu TOP 4: Planung 2. Horner Jugendkonferenz 

 
Wie bei der Planung der 1. Horner Jugendkonferenz überlegen alle gemeinsam welche Auf-
gaben, wann zu erledigen sind. 
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21. November  

Anzahl Mitglie-
der vom Ju-
gendbeirat er-
höhen 

    

Ziel formulieren     

Ort     

Unterstützung 
v. Vanessa 

    

Safe the Date 
verschicken 

    

 Themen/Inhalt    

 Öffentlich?    

 Wer nimmt teil?    

 Uhrzeit    

  Besprechung 
mit Lidice Haus  

  

  Verpflegung   

   Einladung  

   Presse  

   Social Media  

    Auswertung 

    Presse 
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Charlotte wird ein „Safe the date“ an den Verteiler der 1. Horner Jugendkonferenz verschi-
cken. In dieser E-Mail sollen auch Themen abgefragt werden, die Inhalt der Konferenz sein 
könnten. Alle einigen sich darauf, dass die Aula der Wilhelm-Focke-Oberschule als Veran-
staltungsort geeignet ist und wieder angefragt werden soll. 
 
Charlotte bittet die Jugendlichen, das Ziel der 2. Horner Jugendkonferenz zu formulieren. 
Nils meint daraufhin, dass die Vernetzung der Jugendlichen im Stadtteil verstetigt werden 
soll. Es können mehr Projekte umgesetzt werden, wenn mehr Einrichtungen zusammenar-
beiten, die auch einen breiteren Teil der Bevölkerung abbilden. Gemeinsam kann man den 
Stadtteil insbesondere für junge Menschen voranbringen.  
 
Zu TOP 5: Plakat „So fährst du sicher“ Verteilung und Instagram 
 
Gemeinsam wird gesammelt, an welche Einrichtungen das fertige Plakat verteilt werden soll. 

- 3 weiterführende Schulen 
- 3 Grundschulen 
- Jugendhaus 
- TV Eiche Horn 
- Jugendfeuerwehr 
- Polizei 
- Sparkasse 
- TSV Borgfeld 
- SC Borgfeld 
- HC Horn 
- Grundschule Borgfeld 
- Oberschule Rockwinkel 
- Ortsämter Borgfeld und Oberneuland 

 
Das Plakat soll auch in den Stadtteilen Oberneuland und Borgfeld verteilt werden, weil dort 
viele Kinder und Jugendliche wohnen, die in Horn zur Schule gehen. Das Plakat soll allen 
auch in digitaler Version zur Verfügung gestellt werden, damit es ev. auf auch die Home-
pages gestellt werden kann. 
 
Die Einzelbilder sollen nach und nach von Nils auf Instagram gepostet werden. Charlotte 
wird die Datei und einen kleinen Text für die Veröffentlichung auf itslearning an Christiane 
Gruber schicken.   
 
Zu TOP 6:  Mitteilungen des Sprechers & des Ortsamtes 
 

a. Logo Jugendbeirat 
Die Abfrage „Bist du für ein neues Logo des Jugendbeirates?“ ergab das folgende Ergebnis: 
2 Ja-Stimmen, 2-Nein-Stimmen, 4 Enthaltungen 
Damit ist keine Mehrheit für ein neues Logo. Das alte Logo wird beibehalten. Charlotte wird 
aber den neuen Jugendbeirat direkt nach der Wahl fragen, ob sie sich ein neues Logo erar-
beiten wollen.  

 
b. Terminplanung 
- 14. September 2023, 18:00 Uhr: Sitzung gemeinsam mit FA Stadtteilentwicklung, 

Kultur & Jugendbeteiligung am – Vorstellung der aktuellen Projekte, insb. Ergebnisse 
1. Horner Jugendkonferenz mit den Karten 
 

- 26. September 2023 (verschoben vom 27. September 2023): Treffen mit dem Bürger-
meister am  
 

- 26. September 2023: Nächste Sitzung Jugendbeirat – weitere Planung 2. Horner Ju-
gendkonferenz, Präsentation Anti-Diskriminierung 
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Da der Sitzungstermin auf den gleichen Tag fällt wie das Treffen mit dem Bürger-
meister, wird Charlotte anfragen, ob die Sitzung im Rathaus stattfinden kann. 

 
c. Team-Tag Lidice Haus? 

 
In der letzten Sitzung hat Benedek vorgeschlagen, dass es noch einen gemeinsam Team-
Tag im Lidice-Haus geben könnte. Nils schlägt vor, dass man an einem solchen Tag bespre-
chen könnte, wie die Wahl ablaufen kann, was man gemeinsam bisher erreicht hat und was 
der aktuelle Jugendbeirat in seiner restlichen Zeit noch erreichen will. Anfang des nächsten 
Jahres wäre ein guter Termin.  
 
Zu TOP 7:  Habt ihr noch was? ./. 
 
 
 

 
 

Charlotte Eckardt Nils Gutmann  
- Vorsitz & Protokollführung - - Sprecher des Jugendbeirates - 

  
 


